

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Síntesis de medios

05 de mayo 2024

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	Sacapuntas	Preparan dictamen sobre fideicomisos	Nos adelantamos que esta semana podría darse a conocer en la Suprema Corte el proyecto de dictamen sobre los 109 fideicomisos que extinguió la 4T en 2020.
Excélsior	Frentes Políticos	Carne al asador	La palabra clave para Jorge Álvarez , el tercer candidato presidencial, es estrategia. Eso es lo que destila la nueva jugada al presentar su libro México nuevo. Un compendio de propuestas, una herramienta de campaña vestida de papel y tinta.
El Universal	Bajo Reserva	¿Demandas civiles contra AMLO cuando se vaya?	Nos cuentan que mientras en Palacio Nacional están muy despreocupados con el inicio de una investigación del Inai por la divulgación de datos personales de la politóloga María Amparo Casar y su familia, contenidos en más de 300 documentos que difundió la Presidencia, hay algunos ciudadanos que han sido víctimas de los abusos del presidente Andrés Manuel López Obrador .
Excélsior	De Naturaleza Política Enrique Aranda	Huacho y su red de empresas fantasma	Si bien para nadie constituye una sorpresa escuchar pronósticos según los cuales la elección del próximo junio en Yucatán deberá favorecer a la alianza PAN-PRI-Nueva Alianza y entronizar como sucesor del saliente Mauricio Vila al alcalde meridano con licencia Renan Barrera Concha .
El Universal	Agenda Ciudadana Lorenzo Meyer	La madre de todas las derechas	Si se mantiene la esencia del dicho campirano "Pa' los toros del jaral, los caballos de allá mismo", se podría suponer que: "para una vivisección crítica de una derecha desbocada , es útil una elaborada también por la derecha, pero sensata y con perspectiva histórica".
El Universal	Gran Angular Raúl Rodríguez Cortés	Señales de derrota del PAN en Querétaro	La próxima elección de presidente municipal en la histórica ciudad de Querétaro deja ver en el horizonte un posible cambio de rumbo. Esos comicios prometen ser no solamente una cerrada competencia, sino una batalla ideológica que podría modificar el paisaje político en uno de los bastiones históricos del Partido Acción Nacional .



Síntesis de medios

05 de mayo 2024

El Universal	Fuera de Tono Hernán Gómez	Máynez, Máynez, Máynez	Sorprende la vehemencia -y prepotente ingenuidad- con la que en la recta final de la campaña electoral un conjunto de voces del PRIAN ha comenzado a exigirle a Jorge Álvarez Máynez bajarse de la contienda presidencial.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Los amagos	LOS AMAGOS de violencia política en Chiapas se convirtieron en brutal realidad con el atentado que dejó dos muertos el viernes en el municipio de Benemérito de las Américas .
El Sol de México	Hazael Ruíz Ortega	Los caminos de la vida	Aún resuena, de mis primeras experiencias laborales en el Reclusorio Preventivo Varonil Oriente en la Ciudad de México, a mediados de la década de los noventa y 26 años de edad... que, en esos tiempos, a las personas privadas de su libertad (PPL) les agradaba escuchar todos los días la canción: Los caminos de la vida, que describe las experiencias únicas de cada individuo a lo largo de su existencia.
La Prensa	Conducir de Noche Luis Wertman Zaslav	Conducir de Noche	Circular cuando la mayoría de los automovilistas ha regresado a sus hogares da la falsa impresión de que puede aumentarse la velocidad. Ocurre lo mismo con los motociclistas , particularmente los que aprovechan para rodar unidades de alto cilindraje en avenidas principales. Perder la noción de que conducir a altas horas de la noche cualquier vehículo representa mayor responsabilidad, es perder o lastimar vidas valiosas.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS